



ひまわりふあみりーかるた written by Daisuke

ハワイで事故がありまして、彩也香が大やけどをしました。そのため、皆さんにはご迷惑をおかけいたしております。ふあみりーはやっちゃんを中心にみんなに協力してもらっています。本当にありがとうございます。9月中にはなんとかしたいなーと自分は思っています。よろしくお願ひします。

震災も彩也香の件もそうですが、事故はいつ起きるかわかりませんが、常日頃からの備えは本当に必要だと思いました。僕自身、ヒッポの交流で事故に会った事もあります。ヒッポでの交流には保険の代金も含まれています。個人で海外に行く場合はぜひ保険にも入って行って下さいね。

ハワイでは様々な言語が飛び交っていました。レジの人が韓国人で、韓国語を使ったり、ALOHA や MAHALO、KAIなどのハワイ語。タクシーでは無線がベトナム語だったり・・・。当然観光客も様々な国から来ているので、スペイン語やイタリア語、中国語とたくさんの音が聞こえました。行きは大韓航空だったので、懐かしいインチョン空港にも立ち寄りました。あっもちろん、基本は英語ですよ。英語もっと話したいと思いました。

さてジャパンテントも終わりましたね。様々な出来事があったみたいで・・・。良いことも悪いこともあるって事がわかって良かったのではないでしょか。「良い悪い」の判断は個人個人によって違うと思いますが、結局は人と人との関係性なので・・・。それがわかっただけでもすごいと自分は思いますよ。日本人だろうが、外国人だろうが、好きな人は好き、嫌いな人は嫌い、合う合わないがあるんですよね。

そういう風に感じるようになったということは、相手に対して向き合って接している証拠ですよね。前にも話をしたかも知れませんが、僕にとってのヒッポに入るまでの外国は欧米でした。でもヒッポでの初交流のタイで、日本人の女の子と変わらない、タイ人の女の子達と接して、何人とも向き合えるようになりました。

ジャパンテント来年はやりたいなー。みんなが羨ましかったです。

相手に対して向き合えた交流だったら、みんな大きな意味では良い交流だったので来年もやろうw

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

